

Au cours de ce mois de juillet 2008, la Dapo a perdu l'un de ses membres en la personne de Monsieur **Julien Falize** décédé ce 4 Juillet à l'âge de 88 ans.

Pour ceux qui l'on connu il a été pendant de nombreuses années le trésorier de la Dapo Nationale et l'époux de Jenny Bader-Falize. Des membres de notre Fédération étaient présents pour l'accompagner à sa dernière demeure

**Tout notre soutien va à son épouse, Madame Jenny Falize, membre fondateur de la Fédération Wallonne des Groupements de Danses Populaires (DAPO) fondée en 1958.**

Beaucoup l'on déjà rencontré.

Toujours accompagné de sa sœur Marie-José; appareil photo sur le ventre, ils étaient d'ardents supporters des groupes de danses traditionnelles.

Ils étaient de toutes les manifestations, à Liège, Bruxelles, dans le Hainaut, à Namur aux rencontres, aux Festivals wallons et flamands. C'étaient des personnes très appréciées par les danseurs à qui ils envoyaient gratuitement un nombre inconsiderable de photos prises à l'occasion des différents spectacles.

Vous l'avez reconnu, il s'agit de Gilbert Verhasselt « le flamand ».

Dans le courant du mois de juillet, Gilbert nous annonçait le décès de sa sœur Marie-José survenu le 15 juillet à l'âge de 56 ans.

Nous lui avons présenté nos condoléances le 21 juillet.

Ce 30 juillet un nouveau courrier me parvient et c'est avec consternation que j'apprends le décès de Gilbert lui-même. Gilbert est décédé à l'âge de 62 ans.

J'ai, au nom de la DAPO, présenté nos sincères condoléances à la famille de Gilbert.